



10月27日・深谷ビッグスタート 第19回深谷市福祉健康まつり

福祉と健康に関する団体が一堂に会し、福祉健康まつりが開催されました。来場者はスタンプラリーや、さまざまな展示・体験・飲食ブースを楽しみました。



11月3日・深谷市消防本部 災害や消防活動を体験してみよう!

『深谷消防フェア2024』が開催され、来場者は、救助訓練の見学、放水体験、地震体験、ミニ消防乗車体験などを通して、消防について楽しく学びました。



11月10日・市役所通り 市内の商工業製品や農畜産物が集合!

秋の祭典『渋沢栄一 新一万円札発行記念 第19回深谷市産業祭』が開催され、多くの来場者が深谷が誇る産業の魅力を楽しみ、堪能しました。



◀壇上で自分たちの研究成果を発表する小学生

▼高校生の展示ブースで、渋沢栄一と深谷ねぎをテーマにした輪投げに挑戦する小学生



▼埼玉工業大学が研究に取り組む、新たな燃料で動く自動運転バスの乗車体験



11月12日・深谷市民文化会館 『ふるさと ふかや・渋沢学』フォーラム

市内の幼稚園、保育園、小・中学校、高校、大学が、各校で行っている、渋沢栄一翁の『立志と忠恕』の精神を育む『ふるさと教育』の学習成果の発表などを行いました。



11月15日・市長室 JICA海外協力隊派遣に伴う表敬訪問

JICA海外協力隊として、ボツワナに派遣される福岡義久さんが、市長を表敬訪問しました。福岡さんは2年間、廃棄物処理業務の支援に従事します。



左上から時計回りに (写真①) JR深谷駅北口で行われた『青淵忌 献花式』で献花をする参加者 (写真②) 埼玉グランドホテル深谷で行われた『渋沢栄一ひとづくりフォーラム2024』第1部『論語編』に登壇し、講談『若き日の渋沢栄一』を披露する神田あおい氏 (講談師) (写真③) 右から、『渋沢栄一ひとづくりフォーラム2024』第2部『算盤編』で講話をする室崎富恵氏 (福いわみ福祉会理事長) と、コーディネーターの神戸章氏 (福 邑元会常務理事)、司会の不破縁氏 (東海ラジオ『渋沢栄一塾』ナビゲーター) (写真④・⑤) 八基小学校の児童に、栄一翁の幼少期を演じて感じたことなどを話したり、給食を囲んで児童と交流したりする、俳優の小林優仁さん (写真⑥) 八基公民館で行われた『にぼうと会』で校歌斉唱をする八基小学校の児童



◀◀栄一翁の生家の家業である藍玉にちなみ、藍色にライトアップされた市内施設

11月11日・市内各所 紙幣の肖像になってから初の祥月命日に 渋沢栄一翁の遺徳をしのび伝える

栄一翁の祥月命日である11月11日は、市内各所で『献花式』『にぼうと会』『渋沢栄一ひとづくりフォーラム2024』など、さまざまな行事が開催されました。また、市内の公立小・中学校ではこの日を『渋沢翁語らいの日』としており、八基小学校には、大河ドラマ『青天を衝け』で渋沢栄一の幼少期を演じた、市親善大使の小林優仁さんが訪れ、授業や『煮ぼうとう』給食で児童と交流しました。さらに、夜には市内の公共施設や賛同企業の建物が、藍色にライトアップされました。